



SUR DE INGLATERRA

ITINERARIO

7 días / 6 noches

●
PRODUCTO
● PROPIO

grupos



Día 1 LLEGADA A LONDRES

Llegada al aeropuerto de **Londres**. Encuentro con su guía turístico y traslado al hotel.

Por la tarde, puede agregar una **visita panorámica** de la ciudad para visitar lugares emblemáticos como la Torre de Londres, el Puente de la Torre, el Palacio de Buckingham y las Casas del Parlamento.

Tras la visita, regreso al hotel y alojamiento.

***Alternativamente, noche libre** para explorar el vibrante ambiente de Londres.

Día 2 LONDRES - STONEHENGE - PLYMOUTH

Desayuno. Salida hacia el suroeste en dirección a Plymouth, la puerta de entrada a Cornualles, donde nos alojaremos las 3 noches siguientes.

Realizaremos una parada para conocer el antiguo **círculo de piedras de Stonehenge**, un monumento neolítico y más misterioso del mundo.

Continuaremos hacia **Plymouth**. Al llegar, traslado al hotel, cena en un restaurante local y alojamiento.

***Recomendable:** Descubre el encantador paseo marítimo de Plymouth por la noche.

Día 3 CORNUALLES DEL SUR

Desayuno. Embarcaremos en una **excursión durante todo el día** para explorar los impresionantes paisajes y pintorescos pueblos de **Cornualles del Sur**.

A continuación, tendremos una visita guiada por el encantador **Monte de San Miguel**, una isla mareal coronada por un castillo medieval y sus jardines y un pueblo de cuento de hadas. **Disfrutaremos de un tradicional té de crema de Cornualles**, que consiste en bollos recién horneados servidos con crema espesa y mermelada de fresa, en una encantadora tetería con vistas al mar.

Continúe su exploración de Cornualles del Sur, disfrutando del impresionante paisaje a lo largo de la costa y deteniéndose en pueblos pintorescos como Mousehole o Marazion.

Regrese a Plymouth por la noche, cena y alojamiento.



Día 4 CORNUALLES DEL NORTE Y TINTAGEL

Desayuno. Empezaremos otra **excursión de todo el día** para explorar la belleza agreste de **Cornualles del Norte**. Visitaremos el **Castillo de Tintagel**, situado en lo alto de los acantilados con vistas al Océano Atlántico.

Exploraremos las ruinas de esta antigua fortaleza, de la que se dice que es el lugar de nacimiento del Rey Arturo. Además de contemplar las dramáticas vistas costeras. Exploraremos el encantador **pueblo de Tintagel** con sus estrechas calles, tiendas curiosas...

Continuaremos el viaje por Cornualles del Norte, haciendo una parada para admirar los pintorescos pueblos de pescadores, playas agrestes e impresionantes miradores a lo largo del recorrido.

Regresaremos a Plymouth por la noche, donde cenaremos. Alojamiento.

Día 5 PLAYMOUTH - BATH - BRISTOL

Desayuno. Pillaremos el autobús para ir dirección al noroeste de Bristol, con una parada en la histórica ciudad de **Bath**.

Al llegar a Bath, realizaremos una **visita panorámica** por la ciudad, comenzando por los Baños Romanos para maravillarnos con las termas y las bien conservadas ruinas que datan de la época romana.

A continuación, exploraremos las elegantes calles georgianas de Bath llenas de edificios de color miel y adornadas con una arquitectura característica. Admiraremos lugares destacados de la ciudad como el Royal Crescent, el Circus y el Puente de Pulteney, los cuáles contribuyen al estatus de Bath como Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Tendremos un poco de tiempo libre para almorzar, descubrir las tradicionales tiendas, mercados artesanales, etc.

Tras finalizar esta visita, continuaremos hacia **Bristol**. Una vez lleguemos, tendremos tiempo libre para explorar su vibrante paseo marítimo, el Puente Colgante de Clifton, la Catedral de Bristol y el SS Great Britain.

Cena y alojamiento.



Día 6 BRISTOL - WINDSOR - LONDRES

Después del desayuno, saldremos hacia el este, en dirección a la histórica ciudad de **Windsor**.

A su llegada, participaremos en una visita guiada al **Castillo de Windsor**, siendo la fortaleza más habitada, más antigua y grande del mundo. Exploraremos los Apartamentos de Estado, la Capilla de San Jorge y los hermosos jardines, mientras conoecemos sobre su fascinante historia y sus residentes reales.

Después de la visita, disfrutaremos de **tiempo libre** para explorar las pintorescas calles de Windsor de manera independiente. Te recomendamos pasear por el pintoresco Long Walk o relájese en uno de los cafés junto al río.

A continuación y como recomendación, disfruta de un **almuerzo tranquilo en un pub británico tradicional**, o pruebe algunos platos clásicos ingleses en un restaurante local, sumergiéndote en el ambiente de esta histórica ciudad.

Por la tarde, continuaremos el viaje hacia **Londres**. Pasaremos la noche explorando las vibrantes calles de Londres, paseando por Covent Garden, haciendo un picnic en Hyde Park o disfrutando de las vistas panorámicas de la ciudad desde el London Eye.

Alojamiento en Londres.

Día 7 LONDRES - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. **Tiempo libre** en Londres hasta la hora programada para la recogida y traslado.



HOTELES

- Londres: **Moxy London Excel** - 4* (ambas estancias).
- Plymouth: **Crowne Plaza Plymouth** - 5*.
- Bristol: **Doubletree Bristol City Centre** - 4*.

QUÉ INCLUYE

- 6 noches en alojamiento y desayunos en base de itinerario.
- Autocar privado para todo el circuito.
- Guía acompañante.
- Guías locales.
- Traslados del aeropuerto al hotel y del hotel al aeropuerto.
- City Cruise en Londres (Westminster a la Torre de Londres, un trayecto).
- Entradas incluidas: Castillo de Tintagel, Baños Romanos de Bristol, Castillo de Windsor, al círculo neolítico de piedras de Stonehenge.